

NETTOYAGE DE PRINTEMPS

Deux fois par an, la municipalité organise le nettoyage de la nature. Une quinzaine de personnes s'étaient mobilisées et étaient présentes dès 9 heures sur la place du village pour recevoir les sacs et gants avant d'arpenté soit à pied chemins et routes soit en voiture pour les coins les plus reculés aux alentours du village. Cette opération a été efficace puisqu'une remorque fût remplie d'objets hétéroclites. On peut déplorer que la quantité de détritrus jetés en pleine nature a progressé après une baisse durant une petite période. La matinée s'est terminée par une collation, petit moment de convivialité qui récompense l'engagement des bénévoles envers la propreté et le respect de l'environnement.

Voir les photos du nettoyage de printemps ci-dessous







Rendez-vous en septembre pour la prochaine action.